
第２回 花畑川を考える会

令和４年１１月２９日
佐野地域学習センター
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（１） 第１回議事概要と資料について
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（１） 第１回議事概要と資料について

「資料（２）第１回花畑川を考える会 議事概要」
をご参照ください。



第２回 花畑川を考える会

令和４年１１月２９日
佐野地域学習センター
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資料 ３



本日の議題

１ 工事内容の大幅変更について

２ その１工事の進捗について

３ その１工事のスケジュールについて

４ 関連団体のヒアリングについて

５ 今後の 「考える会」 の進め方について
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１ 工事内容の大幅変更について
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１ 「その１」工事内容の大幅変更について

花見橋月見橋 雪見橋 富士見歩道橋 桜木橋

花畑川環境整備
「その１」工事

施工中

「その１」工事は当初の予定になかった、
川底に堆積した約１ｍの泥土の対応が必要となった。

・約１年の工事期間の延⾧を行った。
・大幅な工事費用の増額を行った。
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１−１ 約１年工事期間の延⾧

これまでの工事期間 令和３年３月２４日～令和５年１１月２０日

見直した工事期間 令和３年３月２４日～令和６年１０月３１日

・泥土を発見した結果、軟弱地盤対策を行った。

・約１年間の工事期間の延⾧を行った。
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１−２ 軟弱地盤対策（泥土処理） 約2.8億円

・施工区間全域にわたって
泥土が堆積していた。

・泥土のにおいの軽減
・川底の地盤を強化

軟弱地盤対策（泥土処理）
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１−３ 仮締切の増加（漏水対策） 約0.5億円

・当初の予定していた土のうの数では水を締めきれなかった。

仮締切の増加（漏水対策）を行った。
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１−４ 工期延伸に伴う賃料、誘導員等の増加 約0.5億円

・軟弱地盤対策のため、約１年間の工事期間の延伸を行った。

敷鉄板の賃料や誘導員等の増加を行った



12

１−５ 工事予算の増額のまとめ

変更回 時期 契約金額 変更額

当 初 令3.3 501,050,000円 ―

1回目 令3.7 505,582,000円 4,532,000円

2回目 令3.10 621,277,800円 115,695,800円

3回目 令4.10 994,084,300円 372,806,500円

計 493,034,300円
（増加98.4％）

当初の工事予算から約５億円の増額を行いました。



２ その１工事の進捗について
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散策路工事は今後発注予定
（護岸工事が完了してから着手予定）

Ⅲ盛土工事

Ⅱ地盤改良工事

Ⅳ護岸工事
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２ その１工事の進捗について

中川側綾瀬川側
Ⅱ地盤改良工事Ⅳ護岸工事

Ⅲ盛土工事全体図

施工中

施工中

現在実施中の「Ⅲ 盛土工事」
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２－１ 周辺環境への配慮について

車両のタイヤを洗浄する機械

・土を運び入れた車両が道路に出る際に、タイヤの洗浄を行う。

・周辺道路を汚しにくくなる。

タイヤを回しながら、水を噴射する。



３ その１工事のスケジュールについて
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「盛土工事」は散策路を作るための土を入れる工事です。
必要な土が入れ終わったら、盛土が安定するまで５か月程度の養
生期間を確保します。

中川側綾瀬川側 Ⅱ地盤改良工事Ⅳ護岸工事

Ⅲ盛土工事全体図
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３－１ その１工事の今後のスケジュールについて

Ⅱ 地盤改良工事 ～令和4年11月頃完了

Ⅰ 軟弱地盤対策工事 ～令和4年9月頃完了

R5.夏頃～ Ⅳ 護岸工事

Ⅲ 盛土工事 ～令和5年夏頃まで（予定）実施中



３−２ 花畑川環境整備事業に関するご報告について
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４ 関連団体のヒアリングについて
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NO. 団体名 実施日

１ 神明美化グループ 令和4年11月24日

２ NPO法人エコロジー夢企画 令和4年11月24日

３ 足立パドラーズ 令和4年11月24日

４ 障がい者団体 調整中

花畑川周辺で活動中の関連団体

20

４ 関連団体のヒアリングについて

意見の集約・調整を行っておりますので、
第３回花畑川を考える会でご報告をさせていただきます



５ 今後の「考える会」の進め方について
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・これまでの経緯
・花畑川環境整備計画
・現在の工事の状況
・今後の考える会の進め方

第１回
Ｒ４年７月６日

第２回
Ｒ４年１１月２９日

第３回
Ｒ５年春頃（予定）

・第１回議事概要と資料
・工事内容の大幅変更
・その１工事の進捗
・その１工事のスケジュール
・関連団体のヒアリング
・今後の「考える会」の進め方

・関連団体へのヒアリング結果の報告
・実現可能な親水施設の検討
・環境整備計画の意見交換 など
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５ 今後の「考える会」の進め方について

次回

今回



ご清聴ありがとうございました。
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